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PALABRAS DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA 
AZNAR,  EN  SU  VISITA  A  LAS  INSTALACIONES  DE  LA 
COMPAÑÍA LUCENT TECHNOLOGIES MICROELECTRÓNICA

Tres Cantos (Madrid), 09-06-99
Muy buenas tardes a todos.
Esta empresa y esta fábrica tiene unas inversiones, desde el punto tecnológico, desde el 
punto  de  vista  de  formación  y,  sobre  todo,  desde  el  punto  de  vista  humano, 
absolutamente excepcionales. Podría decirse que es una empresa muy sabia, como la 
naturaleza que, para que hablemos poco, provoca lluvia de vez en cuando.
Lo que yo quiero es saludarles a todos y por la tarea que han realizado. Realmente, 
desde que comenzó su andadura esta empresa en España su expansión es extraordinaria, 
es formidable.
Justamente  aquí  se  concentran  muchas  de  las  cosas  que  deseamos,  y  deseo  muy 
especialmente,  ver  con  más  intensidad  en  el  futuro  de  nuestro  país,  que  es  la 
incorporación de una manera completa de las nuevas tecnologías; lo que es la tecnología 
de la información; la gran revolución tecnológica aplicada a los procesos industriales y 
aplicada  a  la  vida  cotidiana  de  todos  los  ciudadanos,  que  será  nuestro  gran  reto  y 
nuestro gran objetivo para el siglo XXI; una gran alta cualificación profesional; un gran 
esfuerzo  en  formación,  en  cualificación,  que  serán  nuestros  objetivos  también  y, 
evidentemente,  de  eso  depende  el  gran  éxito  de  nuestro  futuro;  y  también, 
evidentemente,  la  apuesta  por  la  gente  joven,  por  los  jóvenes,  por  los  buenos 
profesionales.
Me ha impresionado mucho el saber que la edad media de esta empresa es de 33 años. 
Estoy muy impresionado por eso y cada vez que lo pienso más impresionado. Como le 
he  dicho  al  Presidente  antes,  no  sé  si  tendré  alguna  oportunidad  de  entrar  en  esta 
empresa;  pero  tendría  más  dificultades  en  el  futuro  porque,  sin  duda  ninguna,  no 
contribuiría yo a mantener esa edad tan envidiable y tan importante.
Sí quiero decir que todo lo que es la gran revolución de las telecomunicaciones, todo lo 
que  son  las  políticas  de  liberalización  de  las  telecomunicaciones,  la  gran  explosión 
tecnológica, especialmente en el sector de las telecomunicaciones en España, la estamos 
viviendo cotidianamente.
Solamente  ver  los  datos  de  esta  empresa  nos  revelan,  como  yo  hablaba  con  el 
Presidente, unos datos verdaderamente espectaculares. El pensar que estamos a punto de 
llegar en España a una cifra de diez millones de teléfonos móviles, cuando hace poco 
más de dos años estábamos en una cifra de dos o tres millones; el pensar que, dentro de 
dos años o de tres años, ese 25 por 100 de la población española podrá transformarse en 
un 50 por 100 de la población española, es un motivo de gran satisfacción para todos, y 
espero que también un motivo de especial interés, como estoy seguro de que es así, para 
esta empresa.



Todo  el  proceso  tecnológico,  todo  el  proceso  de  producción,  todo  el  producto 
terminado, es sencillamente admirable.
Como ésta es una de las grandes expectativas y garantías de futuro, yo es lo que quería 
decirles. Felicitarles por ello y animarles a seguir con su tarea que, sin duda, será una 
tarea de mucho éxito. Aquí se conjugan, como he dicho antes, el futuro, la revolución 
tecnológica, la alta cualificación y los jóvenes trabajando en una visión de las cosas, en 
una  visión  de  una empresa,  que,  sin  duda,  va  a  ser  el  gran  cambio  de la  sociedad 
española y el gran cambio del mundo en el siglo XXI.
Enhorabuena por ello y muchas gracias..., por aguantar la lluvia.


